

Goyang Ikan Lajang Mom's Smile Warnai Perhelatan Turnamen Sepak Bola Muna timur Cup 2

Husni - MUNA.REDAKSISATU.CO.ID

Mar 31, 2022 - 15:07



Tim Ikan Lajang usai tampil dalam lomba mom's smile pada kegiatan turnamen Muna timur cup 2, foto: ist

MUNA - Perhelatan turnamen sepak bola Muna Timur Cup 2 akhirnya memasuki Babak Final. Perhelatan sepak bola ini telah berlangsung sekitar satu bulan, yang dimulai pada Tanggal 28 Februari 2022 dan rencananya akan ditutup hari ini

tanggal 31 maret 2022, pada partai Final mempertemukan UHO MZF FC versus Persibake FC.

Pada perhelatan turnamen Muna timur cup kali ini, berbeda dengan Muna timur cup sebelumnya. Kali ini panitia muna timur cup 2 menyelenggarakan dengan menyandingkan lomba goyang aerobik tiktok mom's smile. Alhasil kehadiran lomba ini, memberi warna berbeda, dengan banyaknya grup ibu-ibu, anak-anak juga ibu-ibu lansia yang berpartisipasi pada acara ini.

Diakhir acara, terdengar ada salah satu peserta lomba mom's smile yang menarik perhatian penonton, group itu adalah group Ikan Lajang. Group yang beranggotakan ibu-ibu penjual dan pedagang kaki lima ini mendadak jadi perbincangan penonton sepak bola setelah tampil dengan goyang ikan lajangnya di lapangan Nusantara Maligano.

Bagaimana tidak, ibu-ibu yang kesehariannya berurusan dengan jualan ikan dan mengurus dagangannya di pasar, tiba-tiba tampil dilapangan dengan penampilan menarik yang tidak kalah dari ibu-ibu lainnya yang memiliki waktu lebih.

"Kapan mereka latihan?," ujar salah satu penonton mengomentari mereka.

"Pantas bapanya Balda di telpon-telpon malam, sudah tidak mau kumpul-kumpul, ternyata disuruh jaga anak di rumah, mamanya Balda pergi latihan goyang," sahut penonton lainnya sambil tersenyum.

Dikonfirmasi via WhatsApp ketua panitia Muna timur cup 2, Andri Sumarwan melalui sekretarisnya La Ode Meyzan Kamemal, menjelaskan bahwa turnamen tersebut dikonsep dengan memberikan ruang bagi semua kalangan agar bisa terlibat dalam kegiatan tersebut.

"Kalau Moms smile ini bukan hanya ibu-ibu tetapi anak-anak serta Ibu-ibu lanjut Usia. Makanya kami membuat lomba ini agar semua kalangan terlibat aktif dalam kegiatan Muna Timur Cup 2 ini," jelas Mizan, Kamis (31/03/2022).

Menurutnya, dengan diadakannya lomba goyang mom's smile, semua kalangan ikut berpartisipasi terhadap kegiatan turnamen Muna timur cup 2, sehingga akan menambah kemeriahan dan mendorong minat penonton.

"Dengan adanya lomba mom's smile ini, penonton tidak akan bosan untuk bertahan dilapangan. Mereka akan semangat nonton sampai akhir pertandingan karena diakhir pertandingan ada lomba goyang mom's smile yang bisa menghibur setelah tegang menonton sepak bola," pungkasnya.

Perlu diketahui peserta Mom's smile yang mendaftarkan teamnya tidak hanya didaerah kecamatan Maligano tetapi dari kecamatan lain termasuk salah satunya Wakorsel bahkan ada team Kagamba dari Kabupaten Buton Utara tepatnya Labuan.